

Ohne DACH ist KRACH

Bürgerinitiative Bahrenfeld-Othmarschen für eine Überdeckelung der BAB 7

Hamburg im April 2014

Presseeinladung

Hamburgs "dienstälteste" Bürgerinitiative feiert ihr 20-jähriges Bestehen

Fast auf den Tag genau vor zwanzig Jahren haben sich Autobahn-Anwohner aus Bahrenfeld und Othmarschen zu der Bürgerinitiative "Ohne Dach ist Krach" zusammengefunden, um eine Überdeckelung der BAB 7 nördlich des Elbtunnels zu erreichen. Ausschlaggebend waren nicht nur Gründe des Lärmschutzes, sondern auch die städtebauliche Weiterentwicklung des Hamburger Westens, die durch die Autobahnschneise seit den siebziger Jahren ins Stocken geraten war.

Den Deckel gibt es immer noch nicht. Wir wollen das 20-jährige Jubiläum als vermutlich "dienstälteste" Bürgerinitiative der Hansestadt trotzdem feiern – mit Rückblenden und Ausblicken, Musik und Festreden, aber auch Gelegenheit zu zwanglosen Gesprächen bei anschließenden Snacks und Getränken.

Wann: Mittwoch, 30.April 2014, von 19 bis 21 Uhr Wo: Gemeindehaus der Christuskirche Othmarschen, Roosens Weg 28, 22605 Hamburg.

Eingeladen sind - neben Mitkämpfern aus den betroffenen Stadtteilen – parteiübergreifend vor allem diejenigen Politiker, die sich im Lauf der Jahre immer wieder mit dem Thema "Autobahndeckel" befasst haben. Bezirksamtsleiterin Liane Melzer wird ebenso eine Rede halten wie der CDU-Bezirksfraktionschef Uwe Szczesny, der ehemalige Bezirksamtsleiter Hans-Peter Strenge und der SPD-Fraktionschef in der Bürgerschaft Andreas Dressel. Der Abend verspricht also auch politisch sehr informativ und Zukunft weisend zu werden.

Da das Platzangebot im Gemeindehaus begrenzt ist, bitten wir Sie sehr herzlich, sich rechtzeitig anzumelden bei:

Bernt Grabow, Tel. 8801181 oder e-Mail mail@ohnedachistkrach.de